





Publicidad

Deportes

Alexandra Pinell responde a la comparación que le hicieron con Roberto Carlos

Jugadora de Alajuelense se jaló un pepino que dio vuelta a nivel mundial



Por Sergio Alvarado

18 de agosto 2022, 6:11 p.m.



El golazo de Alexandra Pinell ante Australia dio de qué hablar a nivel mundial. Foto: John Durán (JOHN DURAN)

Luego de que **Alexandra Pinell** anotó un **espectacular pepino de tiro libre ante Australia** en el debut de Costa Rica en el Mundial femenino sub-20, la joven se puso ante los ojos del mundo.



Medios de muchos países replicaron el **golazo** que metió la capitana de la Sele, al que calificaron de **impresionante**, por la distancia del remate y la comba que hizo la pecosa para entrar.

Algunos fueron más allá y hasta lo compararon con alguno de los que anotó el brasileño **Roberto Carlos**, exlateral brasileño que se hizo famoso por la manera en la que pateaba los tiros libres.

LaTeja

Jeff On da declaraciones que ponen chivísimas a sus compañeros de Nace una ...

Ver Más

En Costa Rica, la comparación no le cayó bien a algunos en redes sociales y hubo quienes afirmaron que no era correcto compararla con nadie y menos con un hombre.

LEA MÁS: <u>Alexandra Pinell, una luz en el sinsabor de un debut complicado en el Mundial</u> femenino sub-20

Houston, we have female Roberto Carlos.

Costa Rica captain Pinell

(1 cent it will be in Puskas awards) pic.twitter.com/oM0Zxpqwxc

— Tancredi Palmeri (@tancredipalmeri) <u>August 11, 2022</u>

En La Teja nos fuimos a la raíz del cacho y le preguntamos a la futbolista qué opina ella sobre los comentarios alrededor del tema. ¿Le gustó la comparación entre ella y una leyenda del fútbol

"Sí, la verdad sí, por ahí vi varias notas y nada, no hay problema, la verdad se sintió muy bonito. Yo he luchado por estar acá durante mucho tiempo y siento que es fruto del trabajo. En realidad me hizo sentir muy feliz y emocionada", nos dijo.

Tancredi Palmeri, uno de los periodistas deportivos más famosos de Italia, publicó en su cuenta de Twitter que apuesta a que el gol será nominado al premio **Puskas** de FIFA, como uno de los mejores del año.

LEA MÁS: Alexandra Pinell levantó al Estadio Nacional con un golazo

La propia FIFA también destacó el gol como uno de los mejores de la primera fase del Mundial femenino sub-20 que se juega en nuestro país. ¡Es sin duda una anotación que dejó huella!

Grandísima experiencia



Alexandra Pinell demostró calidad en el Mundial sub-20. Foto: John Durán (JOHN DURAN)

Es un evento que la marcó y se lleva en la piel, por algo sus lágrimas cuando tuvo que salir de cambio ante Brasil por una lesión, cuando se jugaba el minuto 20 del primer tiempo. En la banca no pudo parar de llorar hasta un rato después.

"En lo personal me llevo muchas cosas, aprendí lo que es jugar al más alto nivel, jugar contra jugadoras top en su área. Me deja la motivación de seguir creciendo en lo personal, seguir entrenando fuerte, luchando y con mucha disciplina salir y aspirar a grandes cosas", nos comentó.

Alexandra es de las jugadoras que más provecho le sacaron en lo individual al Mundial, mostró sus condiciones de líder desde el primer partido, lo que muestra el aprendizaje que ha tenido al lado de figuras como Shirley Cruz, Gabriela Guillén o Noelia Bermúdez en Alajuelense.

"Tuvimos una concentración de más de un mes, vivimos juntas como familia, algo que supimos llevar. Cada una en la selección ha tenido sus sacrificios, sus luchas, hay muchas que venimos de largo, que se tienen que alejar de sus familias, sacrificar tiempos con sus amigos, muchas cosas que realidad hacemos con todo el amor del mundo y por el amor a esta camiseta y lo que representa", explicó.

"Pinell tiene un tuturo muy largo por delante, hay que trabajarla y saberla llevar, está en un club y estudia, lo que es excelente. Uno de los factores importantes de Costa Rica es el nivel de estudio de sus jugadoras, por eso es que entienden muy bien la parte táctica", explicó.

La bola quedó del lado de Alexandra, como dice el profe, tiene toda una vida para brillar.

Reciba el boletín: En todas con La Teja
Las noticias del día y las historias más Teja

Correo electrónico

Suscribirme

Deseo recibir comunicaciones

Alexandra Pinell Roberto Carlos Gol Tiro libre Mundial sub-20 femenino Selección femenina sub-20



Reciba noticias de Google News



Sergio Alvarado

Periodista de La Teja, especializado en deportes. Graduado de la Universidad Internacional de las Américas.



LE RECOMENDAMOS



¡Qué lindo! La familia de Bryan Ruiz sigue creciendo



Danesa dejó los "goces de Europa" por vivir en Costa Rica: "Es el país más hermoso del mundo"



En beneficio de la transparencia y para evitar distorsiones del debate público por medios informáticos o aprovechando el anonimato, la sección de comentarios está reservada para nuestros suscriptores para comentar sobre el contenido de los artículos, no sobre los autores. El nombre completo y número de cédula del suscriptor aparecerá automáticamente con el comentario.

Publicidad

ÚLTIMAS NOTICIAS

Municipalidad de San José será sede de gran feria de empleo que dará más de 400 empleos

Narcos usan ambulancias para mover droga desde el Caribe hasta la capital

El mensaje de Mariano Torres que tiene al saprissismo de locos en redes sociales

Jeff On da declaraciones que ponen chivísimas a sus compañeros de Nace una estrella

¿Golpe ante Cartaginés frenó convocatoria de Giancarlo González a la selección?

Publicidad

O momo 10000 100 001001100 10001100000, 000140101 000 10401010 0010111001011

expresa y por escrito de Grupo Nación GN S.A.

Sobre nosotros

Grupo Nación

La Teja

El Financiero

Revista perfil

Sabores

Aplicaciones

Boletines

Versión Impresa

Negocios

Todo Busco

Parque Viva

Tarifario

Printea

Fussio

Términos y condiciones

Políticas de privacidad

Condiciones de uso

Estados financieros

Reglamentos

Servicio al cliente

Contáctenos

Centro de ayuda

Planes de suscripción



Miembro del Grupo de Diarios América (GDA)